



"À LA UNE À LA DEUX" par Phil Laframboise

Sacha Guitry qui, plus que personne, a représenté tout l'Esprit de Paris, écrit un jour: "être Parisien ce n'est pas être né à Paris, c'est y renaitre et ce n'est pas y être, c'est en être - ce n'est pas non plus y vivre, c'est en vivre, car on en vit et on en meurt. On est ELU Parisien, élu à vie..." Cette pensée du regretté et fin homme de lettres devait m'atteindre dans toute sa véricité au début de la semaine. Et je me dois d'ajouter que le culte et l'amour que l'on voue à cette Ville Lumière nous sont toujours rendus et doublement. Je viens d'en avoir une preuve tangible et formelle, une preuve qui va droit au coeur pour vous laisser sans mots et sans nulle contenance aussi.

Paris donne tout... et même des médailles en surplus. C'est extraordinaire! Vous connaissez la suite, de bons copains se sont donné la main afin de froisser davantage une modeste bien compréhensible...

Qu'il me soit ici permis de remercier publiquement Monsieur le Consul de France, Pierre Benoît, ainsi que MM. Robert Hollier et Jean-R. Phisel, respectivement directeur et directeur-adjoint des Services Officiels de l'Office Français du Tourisme, pour le bon accueil de lundi dernier... ainsi que Me Alban Flamand pour ses vibrants mots d'éloge... ainsi que tous les amis présents, sans oublier les absents, MM. Pierre Labric, Maire International de la Commune Libre du Vieux Montmartre et René Thomas, Conseiller municipal de la Ville de Paris, grâce à qui nous furent rendus, à Jean Rafa et à moi, les honneurs que vous savez...

Et passons à autre chose maintenant!

Gaétane Létourneau donnera un Récital-soirée le 18 juillet, dans la salle de cinéma du Centre d'Art de l'Estérel. En lever de rideau, le chansonnier Marcel Lefebvre. Au programme; du Ferré, du Brel, du Dudan... - L'ÉTRAVE, c'est une nouvelle Boîte à chansons qui vient d'ouvrir ses portes dans un ancien atelier de peintres de Percé. C'est sous la direction de Raoul Roy qui présente la vedette-maison TI-LOU, un pêcheur de la Côte, des plus typiques, paraît-il. - Une autre Boîte qu'il faudrait bien visiter à notre tour, c'est celle de Saint-Jean de Port Joli.

Sous les auspices de la Commission Touristique du Port Joli, il s'agit de "La Roche à Veillons", une sorte de grange très typique d'aspect ouverte à la chanson...

On y fait de la danse populaire aux sons de l'Orchestre du Rocher et des comédies de mimes... Et toutes les fins de semaine un chansonnier vous arrive avec sa guitare et ses illusions. Déjà et bientôt: Monique Miville-Deschênes, Pauline Julien, Pierre Dudan, Jean-Guy Moreau, Claude Gauthier, Renée Claude, etc. etc. Vive la chanson... et les boîtes du genre et de partout!

Nos condoléances les plus vives à Madame Germaine Guévremont, romancière de bonne réputation qui vient d'avoir la douleur de perdre son mari, en la personne de Mons. Hyacinthe Guévremont. Le défunt était âgé de 72 ans et ses funérailles eurent lieu vendredi, à Saint-Pierre de Sorel.

Daniel Guérard m'a fait l'honneur de me faire MEMBRE HONORAIRE de son Fan-Club; j'en suis plus que flatté. - Les 20 et 27 juillet ainsi que le 3 août, voici qu'ils chanteront devant "Le Rideau Rouge" de Télé-Métropole, par ordre: Margot Lefebvre, André de Chavigny et Maria Léa. - Nicolas Doclin est furieux! Attablé dans un restaurant de Percé (il fait "Rouli-Roulant" là-bas) il eut la vilaine surprise de voir et d'entendre amocher sa décapotable américaine toute bleue par un Gaspésien assez mal venu. Il sauta dans une voiture afin de poursuivre le chauffard, mais vainement... Cette idée aussi d'avoir une voiture, dis, Nicolas, tu ne peux pas prendre le train comme tout le monde.

Nos excuses à Anita Ortez, la vedette de la salle Bonaventure que nous avons fait passer pour "noire"; elle n'est que brune, donc Mexicaine. - Quelques invités à Radio-Canada-TV, de la semaine du 20 juillet; à "Rouli-Roulant": Clairette et Pierre Létourneau; à "Sérénade Estivale": Joan Patenaude, soprano, Paul Tortellier, violoncelliste, Jean-Louis Peillerin, ténor; à "Jeunesse Oblige": Pierre Létourneau et Yolande Leclerc; à "Cinéma de Paris" (jeudi le 23, à 8 heures p.m.) Charles Aznavour dans "Taxi pour Tobrouk".

Disco PHILONS



Ils viennent de partout les nouveaux disques: disques 45 et 33 tours, disques petits et grands, bleus, rouges, bruns, verts ou or. Les étiquettes se font de plus en plus nombreuses et sous leurs indications, de nouveaux noms d'interprètes se lient aux noms déjà connus. Disques nouveaux, disques tout neufs, il y en a pour tous les goûts, pour tous les âges et pour toutes les bourses aussi.

Voici donc, parmi les derniers arrivés, chacun, dans leur catégorie respective, selon le nombre d'étoiles qu'ils se méritent.

- 3 étoiles: EXCELLENT
- 2 étoiles: TRES BIEN
- 1 étoile: BIEN

Adamo

"Quand les roses" et "J'étais tout autre"
DISQUE 45 tours Pathé (no 77.503)
Orchestre: ?
Défaut: L'interprète pas toujours à la hauteur
Qualité: les chansons
CATEGORIE: X X

Aimable

ACCORDEON SUCCES: "La mamma", "Si j'avais un marteau", "Entre nous il est fou", "Nous on est dans le vent", "Elle si jolie", "Les trains des neiges", "Tous les jeunes", "Reviens vite et oublie", "Plaza de Toros" et "Elle est finie la belle histoire".
DISQUE 33 tours Mode Vol. 2 (no MD-5021)
Orchestre: le célèbre accordéoniste français est accompagné de son petit ensemble.
Défaut: ?
Qualité: la modernisation de l'emploi de l'accordéon et surtout les arrangements et la virtuosité de l'interprète
CATEGORIE: X X X

Félix Leclerc

"Premier amour", "Valse à Joseph", "Le Roi chasseur" (avec Monique Miville-Deschênes), "Chanson en Russe", "Y'a des amours", "La fête", "Doulleur", "Les algues", "Sur la corde à linge", "Le traversier" (avec Geneviève Mauffette), "Les nouveaux-nés", "La vie, l'amour, la mort", "Les soupirs" et "Le jour qui s'appelle aujourd'hui".
DISQUE 33 tours Philips canadien (no B. 77.9011)
Orchestre: Pierre Brabant et le Chœur "Viva l'bon Vent" sous la direction de François Provencher.
Défaut: ?
Qualité: Félix Leclerc
CATEGORIE: X X X

Robert Demontigny

"Tu dis oui" et "Prends tes clés"
DISQUE 45 tours Trans-Canada (no TC-3102)
Orchestre: Roger Pilon
Défaut: idiotie de la seconde chanson
Qualité: aisance de l'interprète
CATEGORIE: X X

Danièle et Michèle

"Pourquoi pas moi" et "De quoi sont faits les garçons?"
DISQUE 45 tours Dinamic (no DC-2010)

Orchestre: Georges Tremblay

Defaut: première chanson
Qualité: seconde chanson
CATEGORIE: X

Raymond Devos

LES PUPITRES: "ouverture", "Dissolution de l'orchestre", "Le Pont Neuf", "Le commissariat", "Auditions", "Le Gala de la Police", "Le temps d'une révolution", "Sursaut", "Les langues étrangères", "Grottesque et ridicule", "Choeurs de la Police" et "Final".
DISQUE 33 tours Pathé (no PAM 67.121)
Orchestre: Raymond Devos
Défaut: moins audible que visuel
Qualité: d'ensemble
CATEGORIE: X X X

Moira

MOIRA ET SES CHANSONS: "Le Fruit de notre amour", "Cuando Brilla La Luna", "Oh! Oh! Michel", "Ecoute ma prière", "Maestro, S.V.P.", "La vérité", "Dimanche triste", "La vérité n'ose pas", "Tant qu'il y aura l'amour", "Si tu dois me quitter", "Un jour viendra" et "Décide-toi".
DISQUE 33 tours C.I.B.C. (no CIBC-TF-321)
Orchestre: Roger Pilon
Défaut: la personnalité de Moira si on ne l'aime pas
Qualité: la personnalité de Moira si on l'admire
CATEGORIE: X X X

Lucien Lupi

"Adieu Matador" et "Merrill"
DISQUE 45 tours Pathé (no 77.503)
Orchestre: Jo Moutet
Défaut: la technique vocale de l'interprète
Qualité: les deux chansons
CATEGORIE: X X

Roger Pilon

PARADE DES SUCCES: "Paradiso", "A San Francisco", "Si j'avais un marteau", "Charade", "Chercher la me", "La mamma", "L'heure", "Un air de banjo", "Les jeunes" et "La fête autres".
DISQUE 33 tours RCA Victor
rie GALA (no CGPS-103)
Orchestre: Roger Pilon
Défaut: le choix des pièces que les passeront de grand vivement
Qualité: orchestrale
CATEGORIE: X X X

Jean-Jacques Debbo

"Si tu vois Christine" et "danser"
DISQUE 45 tours Vogue (no 10)
Orchestre: Gérard Hage
Défaut: manque d'équilibre des voix et la partie orchestrale
Qualité: ?
CATEGORIE: X

DU 14 AU 19 JUILLET

EN GRANDE VEDETTE

LUCIEN DE COURVAL

ET AUSSI

TONY VALINI

DANSE CONTINUELLE avec RAYMONDE SIMA et ses musiciens

TOUS LES LUNDIS SOIRS A 8.30 P.M. le concours "DONNEZ-MOI MA CHANCE" avec RAYMONDE SIBARD

TOUS LES DIMANCHES A 2.30 P.M.

"Le Baron"

AIR CLIMATISE

SALLES POUR RELEVER LE PAIN

8411 QUEST. BOUL. GOUIN CARTIER

TEL. 361-1111



télé-nouvelles



Paolo Noel: reviendra, reviendra pas

Il est question que nous verrons PAOLO NOEL sur le petit écran du 10 à l'automne. Le public en sera des plus ravi.

Tout un cadeau!

Quand Jean-Pierre Ferland se met en frais de faire des cadeaux, c'est quelque chose à voir. Récemment, Jean-Pierre a fait l'acquisition de deux automobiles qu'il a remises, en guise de présents, à ses deux musiciens français, Frank Darriéux et Jacques Ferré (le frère de Léo Ferré). Quelle générosité tout de même! Pour sa satisfaction personnelle, Jean-Pierre a acheté deux chevaux. Et en avant l'équitation!

Ginette Reno changerait d'agent

Tout ne va pas dans le meilleur des mondes entre la chanteuse Ginette Reno et Jean Simon... Depuis qu'elle a été élue "découverte de l'année" les offres se font pressantes chez les agents qui voudraient bien l'acquiescer comme poupain, et les promesses bien alléchantes. Il semble bien en définitive que Guy Lepage serait en tête de course; quoi qu'il en soit, Jean Simon, son agent actuel n'est pas très heureux de la tournure des événements. Principal responsable de la découverte de Ginette Reno, il ne prise pas le fait qu'ayant franchi l'étape la plus difficile de sa carrière celle-là le laisse tomber maintenant que les choses commencent à bien marcher...

Pière, comme une Boule

PIERRE SENECALE fera partie de l'émission Rouli-Roulant filmer à New Carling.

Jani Claude, la dernière d'une lignée

Un nouveau nom dans le domaine de la chanson, Jani Claude vient de marquer ses débuts avec un engagement d'une semaine à Amos, participant ainsi au programme des fêtes du centenaire de cette ville. Jani Claude est la cadette de la famille Chailler dont font partie les deux célèbres chanteuses Guylaine Guy et Colette Bonheur. Une petite bonne femme dynamique et décidée qui ne manquera pas de faire parler d'elle avant longtemps.

Une radio à surveiller

Station radiophonique à surveiller: CHR5, une nouvelle programmation risque d'en éliminer plusieurs. C'est un poste jeune, une famille qui s'unit et veut plaire à son public. Contrairement à certains postes où il n'existe que jalousie et envie. C'est un fait prouver.

Une innovation en peinture

L'artiste-peintre Raymond Charland a innové une forme originale de peintures. Il a réalisé des tableaux aux formes irrégulières. Ces tableaux sont peints sur des panneaux de bois dont la forme varie selon la fantaisie du peintre. Ça fait nouveau. Les amateurs trouveront grand intérêt à jeter leurs yeux sur ces dernières

réalisations de Raymond Charland qui expose en galerie d'art et d'artisanat LE CRIBLE située au Chemin Chamblay à La Gueuil. Est-ce la fin de la poque des carrés et rectangles?

Des Groupes Canadiens aux Etats-Unis

La demande se fait plus pressante mais l'offre n'est pas suffisamment abondante. Si les groupes sont nombreux, ils ne peuvent cependant remplir les exigences de nos voisins qui réclament non seulement les groupes authentiquement canadiens-français mais aussi pouvant cumuler emplois de chanteurs, guitaristes et musiciens. Un peu de nos chanteurs peuvent maîtriser les instruments de musique ce rendrait la tâche très facile pour les agents.



Au Québec...la **Kébec**

un homme n'aime pas toujours ça...se faire surprendre mais quand c'est par la **saveur unique** de la Kébec douce et appétissante, c'est une surprise qui se prend bien!

la nouvelle bière douce à la saveur unique



UN AUTRE PRODUIT DE **DOW** LES MAÎTRES-BRASSEURS.

"Les Pucés" au Cochon Borgne

"Nous sommes les pucés et les pucelles" c'est l'histoire d'une chanteuse avec laquelle ces deux nouvelles finalistes ouvrant leur spectacle au "Cochon Borgne" deux duettistes Danielle Michèle". Un numéro sensationnel qui n'a pas manqué de surprendre agréablement le public. C'est un très très prometteur qui ne se pas sans suite puisque plusieurs autres engagements sont déjà prévus pour le cours de l'été...

Yvan Daniel se cherche un associé

Le populaire chanteur Yvan Daniel compte inaugurer un nouveau genre de loisir qui pourrait finir par rivaliser avec les désormais rivaux des tournois de bowling, s'agit du billard qui a perdu beaucoup d'admirateurs ces dernières années. La cause de l'abandon plus ou moins massif des salles réservées à cet effet. Pour parer à cet état de chose, Yvan Daniel compte lancer un mode des compétitions mixtes. Nul doute que ce sport qui exige de la même assez d'habileté et d'intelligence sera intéressant beaucoup d'amateurs et qui sait peut être devenir un sport de famille... La cause n'est cependant pas à fait au point; Yvan Daniel se cherche actuellement un partenaire qui lui permettrait de développer au bas de l'écran